

Une compagnie maritime au service de l'environnement

Trois jeunes insulaires travaillent sans relâche depuis quatre années sur le projet Corsican Blue Project, qui consiste à créer une entreprise autonome et innovante spécialisée dans la protection du littoral et de la mer

Ils sont marins de métier et bénéficient d'une solide expérience sur toutes les mers du globe. Officiers de la marine marchande, Nicolas Mazotti et Ludovic Amouroux portent depuis quelques années un projet audacieux : la création d'une compagnie maritime corse spécialisée dans la protection du littoral insulaire, avec pour domaines de prédictions : la veille permanente, la lutte antipollution, la sensibilisation sur le terrain et l'assistance en mer.

Un objectif qu'ils partagent avec un troisième camarade, Julien Torre, spécialisé dans le domaine du marketing et de la communication.

Un pari certes ambitieux mais mûrement réfléchi et abouti, avec le souhait d'apporter un soutien au marché existant. D'autant que l'actualité récente a relancé le débat sur les moyens disponibles en Corse en cas de pollution marine, après la collision entre deux navires le 7 octobre au large du Cap.



Julien Torre est originaire d'Ajaccio, spécialiste du marketing et de l'événementiel.



Ludovic Amouroux, 34 ans, est originaire de Bastia où il a étudié au lycée maritime.



Nicolas Mazotti est second officier mécanicien pour la filiale du groupe ENI. / DOCUMENTS CM

"L'idée d'un navire Corse prêt à intervenir 24h/24 et 7j/7 peut s'avérer un atout de poids, sachant que les plans d'actions jusqu'ici mis en

place font appel à des navires basés sur le Continent." Des dispositifs novateurs qui équiperont un navire dont les atouts seront l'efficacité, la polyvalence et la réactivité. Un projet qui veut également fédérer l'ensemble de la population en l'informant et en la sensibilisant sur l'environnement, aux côtés d'associations et d'organismes insulaires. "Notre but est de mettre au service de la Corse notre ex-

pertise, afin d'optimiser les moyens de protection déjà en place et d'implanter un mode opératoire qui permettra d'anticiper les futures problématiques de notre île", précisent les porteurs du projet.

"Assurer une protection maritime en un temps record"

Aujourd'hui, la Corsican Blue Project affiche une volonté cer-

taine de fédérer et d'œuvrer pour la préservation du littoral corse, avec l'objectif de "démontrer l'autonomie financière, technique et technologique de la Corse, pour assurer sa protection maritime dans un temps record et inégalable, 24h/24 et 7j/7. Donner à la Corse tous les moyens techniques innovants pour agir et décider de son avenir environnemental maritime".

SANDRA CARLOTTI

DE BORD

Une amicale pour les anciens marins du TCD Orage

Créée en juin 2017 par le lieutenant de vaisseau dans la réserve Jean-Christophe Rouxel, l'association regroupe les anciens marins du Transport de chalands de débarquement (TCD) Orage. Cet ancien bâtiment de la Marine nationale qui a navigué du-